



SIETE PREGUNTAS AL LOBO

—¿Cuántos años de purgatorio les han caído a los principales implicados en el asunto de Redondela ya fallecidos?



—¿Cuándo va a aplicarse también la selectividad a los pijoos que pululan por diversos puestos escolares madrileños sin haberse presentado a ninguna prueba de acceso?



—¿Cuántos años va a durar la crisis económica mundial que está padeciendo España?



—¿Cuánto tendremos que dar a la FORD anualmente, en concepto de intereses, para que nos acepte el crédito que la hemos concedido?



—¿En cuánto se reducirá la aparición de bustos en las pantallas españolas para ahorrar energía?



—¿Cuántos litros de aceite de Redondela van a aparecer, ahora que se ha dejado precio libre al aceite?



—¿Cuándo tendremos asociaciones?



37 MILLONES DE ESPAÑOLES PARA EL FUTURO

AHORA que todas las revistas del corazón aperturista lanzan sus listas de españoles para el futuro, nosotros aquí, en la redacción estamos confeccionando, con ayuda de padrones municipales, guías de teléfonos, listas de contribuyentes y carnets de socios del Madrid, nuestra selección de 37 millones de españoles para el futuro.

Los españoles somos ya treinta y siete millones, emigrante más o menos, que lo han traído los periódicos y las estadísticas, de modo que nuestra revista dará en breve las fotos y los datos biográficos de todos ellos, pues el futuro suele ser una cosa de muchos y si no no es futuro. A esos cincuenta que han sacado ahora los periódicos, debieran mandarles al futuro con sus esposas, por lo menos, para que se reproduzcan en seguida y sean más, porque un futuro para cincuenta es una mierda de futuro.

Como aquí en esta revista somos exhaustivos y queremos acertar de todas todas, en nuestra lista va a estar todo dios, los de la guía de teléfonos y los que no vienen en la guía, los de las páginas amarillas y la tira. Porque haces un pronóstico a base de cincuenta y luego unos se te chafan, otros se meten curas, otros se meten a especuladores, a uno le da por las mujeres y a otro por el valdepeñas, y alguno se va de abogado a una multinacional, y otro de asesor jurídico a Sindicatos, y otro de macarra

fino a Puerto Banús, y al final no has acertado más que tres de la lista, mayormente los tres que están ya en el machito.

Es mejor, por eso, meter a todos los españoles en la lista, tamaño carnet, y así seguro que aciertas de todas todas. Las mujeres lo mismo. En una lista sacan tres o cuatro mujeres, que ya es sacar: una pintora y no sé qué más. Bueno, pues nosotros ponemos a todas, desde las de alterne a las del descortche, desde Sara Montiel a la niña tres millones, desde Marisa Medina a la

prima Angélica. Y alguna tiene que salir. No es que seamos rojos, pero en nuestra lista tiene que estar todo el pueblo español. Sin cortarnos el pelo con tan buena navaja como Camuñas, nosotros también tenemos derecho a opinar y a elegir. La verdad es que empezamos a confeccionar nuestra lista de cincuenta, para no ser menos, y a lo tonto a lo tonto, nos hemos puesto en los treinta y siete millones de españoles. Dice el jefe que no vale. Habrá que volver a empezar. O llamar a Camuñas. ■ LORD.



EL «HIT» DE LAS «VIP»

Estas Vip (very important palabras: Words importantes) son las que han aparecido con mayor frecuencia durante la última semana en los diez periódicos y revistas de mayor difusión del país.

Crisis	1.612
Bolsa	1.476
Inflación	1.215
Desempleo	987
Precios	885
Apertura	513
Asociación	486
Aceite	322
Azúcar	189
Libertad	32
Caca	14
Optimismo	2
Esperanza	1
Alegria	Ninguna

XYZ